

# Por el clamor de la Tierra

En su intención mensual de oración para el mes de septiembre, el Papa Francisco nos pide a los católicos que recemos por las personas afectadas en las catástrofes climáticas y que nos responsabilicemos del cuidado del planeta.

30/08/2024

Recemos por el clamor de la Tierra.

Si tomamos la temperatura al planeta nos dirá que la Tierra tiene fiebre. Y se encuentra mal, como cualquier enfermo.

Pero nosotros, ¿escuchamos este dolor?

¿Escuchamos el dolor de los millones de víctimas de las catástrofes ambientales?

Los que más sufren las consecuencias de estos desastres son los pobres, los que se ven forzados a dejar su casa por inundaciones, olas de calor o sequías.

Hacer frente a las crisis ambientales causadas por el hombre, como el cambio climático, la contaminación o la pérdida de la biodiversidad, pide respuestas no solo ecológicas, sino también sociales, económicas y políticas.

Tenemos que comprometernos en la lucha contra la pobreza y la protección de la naturaleza, cambiando nuestros hábitos personales y los de nuestra comunidad.

Oremos para que cada uno de nosotros escuche con el corazón el clamor de la Tierra y el clamor de las víctimas de las catástrofes ambientales y del cambio climático, comprometiéndonos personalmente a cuidar el mundo que habitamos.

*Intenciones mensuales anteriores. Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.*

## El Vídeo del Papa

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/intencion-  
mensual-papa-francisco-cuidado-tierra/](https://opusdei.org/es-es/article/intencion-mensual-papa-francisco-cuidado-tierra/)  
(19/01/2026)